
ГОРОД ЗАПАДНЫЙ ГОЛЛИВУД 
СОВЕТ РУССКОЯЗЫЧНОЙ ОБЩИНЫ 
ПРОТОКОЛ  ЗАСЕДАНИЯ  
ВТОРНИК, 18 ИЮНЯ 2024 ГОДА  

 
West Hollywood City Hall Community Conference Room  

at 8300 Santa Monica Boulevard, West Hollywood, CA 90069  
 

1. НАЧАЛО ЗАСЕДАНИЯ –  Председатель совета Майский объявил заседание 
открытым в 7:08 часов вечера. 
 
2. ПОЛОЖЕНИЕ О ПРИЗНАНИИ ЗЕМЕЛЬНЫХ ПРАВ КОРЕННОГО НАРОДА- 

Председатель совета Майский. Совет Русскоязычной общины Западного 

Голливуда признает, что земля, на которой мы проводим наши заседания и 

которая в настоящее время известна как город Западный Голливуд, является 

оккупированной и захваченной территорией народов Габраэлино Тонгва и 

Габраэлино Киич. 

3. КЛЯТВА ВЕРНОСТИ – Председатель совета Майский читал клятву верности. 
 
4. ПЕРЕКЛИЧКА – Члены Совета присутствовали:  Диана Вольман, Евгений 
Майский, Людмила Раскин, Саша Рэйзор, Любовь Левитан, Раиса Агуф. 
 
Отсутствовали: Герман Симаковский 
Также присутствовали: координатор работы совета – Татьяна Родзинек. 
 
5. ОДОБРЕНИЕ ПОВЕСТКИ ДНЯ 
Член совета Левитан внесла предложение одобрить повестку дня заседания от 18 
июня мая 2024 года, член совета Вольман предложила поддержать предложение. 
Предложение было одобрено общим голосованием. 
 
6. ОДОБРЕНИЕ ПРОТОКОЛА ПРЕДЫДУЩЕГО ЗАСЕДАНИЯ: Председатель 
Майский внес предложение одобрить протокол специального заседания от 21 мая 
2024 года, член совета Агуф внесла предложение поддержать предложение. 
Предложение было одобрено общим голосованием. 
 
7. КОММЕНТАРИИ ОБЩЕСТВЕННОСТИ 
Джордж Никель, житель Западного Голливуда на протяжении 19 лет, выразил 
озабоченность по поводу роста уровня преступности на восточной стороне 
города. Г-н Никель также сообщил, что планирует баллотироваться в Городской 
совет и, если будет избран, сосредоточится на решении определенных проблем, с 
которыми сталкивается сообщество Западного Голливуда. 
 
8. КОММЕНТАРИИ ЧЛЕНОВ СОВЕТА 
Комментариев не было. 
 



9. НЕЗАВЕРШЕННЫЙ  ПРОЕКТ 
 

9.А. НАЦИОНАЛЬНЫЙ ВЕЧЕР БЕЗОПАСНОСТИ 2024 
Тема: члены совета продолжили обсуждение подготовки к мероприятию 
2024 года 
Решение: Сотрудники проинформировали совет о общем бюджете на 
мероприятие «National Night Out 2024», который составляет $7,000 для 
расходов на товары, подарки, развлечения и еду для мероприятия. 
Совет обсудил место проведения общественного мероприятия, которое 
будет проходить на том же месте – лужайка Фуллер рядом с общественными 
садами. 
Члены совета свяжутся с различными исполнителями, чтобы обеспечить 
развлекательную программу для мероприятия. Члены совета обсудили 
потенциальные некоммерческие и некоммерческие организации, которые 
можно пригласить на общественное мероприятие. 
 
10.В. ОБСУЖДЕНИЕ ПРОВЕДЕННОГО ПРАЗДНОВАНИЯ ДНЯ ПОБЕДЫ 
2024  
Тема: Совет русскоязычной общины обсудил проведенное мероприятие, 
посвященное Дню Победы и сделал рекомендации на 2025 год. 
Члены совета обсудили идеи по поводу мероприятия в честь годовщины 
Победы в Европе в 2025 году, включая образовательные выставки и 
чествование ветеранов. 
Члены совета обсудили планирование памятного мероприятия в мае, 
включая возможные музыкальные выступления детского хора. 
Председатель Майский предлложил включить образовательный контент в 
празднование Дня Победы в Европе, чтобы информировать будущие 
поколения. 
Решение: Председатель Майский внес предложение о продолжении 
празднования Дня Победы в Европе. Диана Вольман поддержала это 
предложение. 
 
10.С. ОБСУЖДЕНИЕ ПРОВЕДЕНИЯ МЕСЯЦА КУЛЬТУРНОГО НАСЛЕДИЯ 
РУССКОЯЗЫЧНОЙ ОБЩИНЫ 2024 ГОДА И ДРУГИХ МЕРОПРИЯТИЙ.    
Тема: Члены совета обсуждили серию мероприятий  
в рамках месяца Культурного Наследия Русскоязычной Общины.  
 
Члены совета поделились своими инсайтами из опыта организации и 
посещения концертов классической музыки, подчеркивая важность 
нескольких ключевых аспектов, которые могут значительно повлиять на 
успех и восприятие мероприятия аудиторией. Основные моменты включают 
предварительное планирование программы концерта, тщательную 
подготовку к проведению мероприятия, создание увлекательной 
атмосферы в фойе и поддержание баланса между организацией и 
потребностями аудитории. Цель - предоставить хорошо организованное и 
приятное впечатление как для исполнителей, так и для зрителей. 



Члены совета обсудили способы сохранения культурного наследия и 
добавления исторического контекста к мероприятиям месяца. 
Раиса и Диана высоко оценили организацию мероприятия и исполнителей. 
Решение: Члены совета обсудили мероприятия и предоставили 
рекомендации по следующим мероприятиям: 
Классическая ночь Майского, Церемония награждения русскоязычного 
сообщества. Решений не принято. 
 
9. D. НОВЫЕ ИНИЦИАТИВЫ СОВЕТА РУССКОЯЗЫЧНОЙ  
Тема: Члены совета продолжили работу по ранее предложенным 
инициативам. 
 
Члены совета предложили предоставить новым мигрантам информацию о 
необходимых услугах, таких как языковая поддержка, юридическая помощь 
и ресурсы для трудоустройства. 
Члены обсудили проект брошюры и внесли предложения по добавлению 
дополнительной информации, такой как доступные компьютерные классы 
для молодежи, информация о бесплатных музеях, информация о 
общественной безопасности и услуги для членов ЛГБТК+ сообщества. Члены 
совета говорили о поддержке ЛГБТК+ иммигрантов, сталкивающихся с 
травмами и дискриминацией. Они обсудили пробел в обслуживании 
определенной этнической группы меньшинств. 
Член совета Майский поделился своим опытом и фотографиями 80 русских, 
белорусских и украинских беженцев, участвующих в Параде гордости. 
Майский описал травмы, с которыми сталкиваются дети-мигранты в центрах 
содержания, включая насилие и жестокое обращение со стороны офицеров 
CBP, и рассказал о необходимости создания приюта для травмированных 
детей. 
Решение: Решение принято не было. Совет продолжит обсуждение на 
следующем заседании.  
 

     10. E. ИНФОРМАЦИЯ О ПОСЕЩЕНИИ ДРУГИХ СОВЕТОВ И   
     КОМИССИЙ 

Тема: Члены совета должны были заслушать отчеты представителей, 
посетивших заседания других советов и комиссий. 

     Решение: Сообщений не было. 
 
11. СООБЩЕНИЯ СОТРУДНИКОВ  

Сообщений не было. 
 
12. КОММЕНТАРИИ ОБЩЕСТВЕННОСТИ  

Джордж Никель, житель Западного Голливуда на протяжении 19 лет, 
выразил озабоченность по поводу роста уровня преступности на восточной 
стороне города. Выступающий поделился личным опытом и культурными 
вопросами в Западном Голливуде.  



Александр Какехаши, историк и преподаватель, обсуждал 
распространение русской культуры среди детей через книги и мероприятия. 
Г-н Какехаши также рассказал о пожертвовании книг для лотереи для 
ЛГБТК+ сообщества, надеясь научить детей русской культуре с помощью 
иллюстраций и историй. 

 
13. КОММЕНТАРИИ ЧЛЕНОВ СОВЕТА РУССКОЯЗЫЧНОЙ ОБЩИНЫ 
      Любовь Левитан говорила о компьютерных классах для студентов. 
 

14. ЗАВЕРШЕНИЕ Заседание было завершено в  8:35 вечера. Следующее       

      регулярное заседание состоится во вторник 16 июля 2024 года в 7 часов   

      вечера в мэрии города, в Community Conference Room по адресу: 8300 Santa  

      Monica Boulevard, West Hollywood, CA 90069. 

 
 ОДОБРЕНО РЕШЕНИЕМ СОВЕТА РУССКОЯЗЫЧНОЙ ОБЩИНЫ ВО 
 ВТОРНИК 18 ИЮНЯ 2024 ГОДА. 
 
 
           
      ПРЕДСЕДАТЕЛЬ 

 
 

ПОДТВЕРЖДАЮ: 
 
 
     
СОТРУДНИК ГОРОДА 


